

SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

L'Actu du web

Par R.H.A

MISS KOUADIO MARYLINE : DES PHOTOS COMPROMETTANTES SUR LA TOILE



Photo: DR

À peine élue Miss Côte d'Ivoire 2020, la belle Kouadio Maryline se retrouve au cœur d'une vive polémique qui alimente les réseaux sociaux. Quelques heures seulement après avoir été sacrée reine de la beauté ivoirienne, plusieurs photos et vidéos de la Miss et de son petit ami ont été publiées sur la toile.

KOH-LANTA - HADJA : CES ÉTRANGES MESSAGES QU'ELLE REÇOIT SUR LES RÉSEAUX



Photo: DR

Hier, Hadja a pris la parole sur Instagram. La candidate de "Koh-Lanta, les 4 Terres" a fait savoir à ses abonnés qu'elle recevait d'étranges messages sur les réseaux sociaux. Si elle a demandé aux principaux intéressés d'arrêter, elle a commencé à dévoiler le contenu de ces textes dans sa story. Non Stop People vous en dit plus : "Salut les amis et ceux qui ne sont pas mes amis aussi. Les gens qui m'envoient des messages pour que je les fouette ou que je les traite de n'importe quoi (...) si vous pouviez arrêter de m'envoyer ce genre de messages, ça serait vraiment cool, parce que je vais commencer à vous afficher en fait", a-t-elle confié.



Photo: DR

"Cette voix" de Macy Ilema dans les bacs

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Le single "Cette Voix" est l'un des titres faisant partie de mon projet d'album qui sortira en 2021 si Dieu le veut. Qu'ai-je voulu dire à travers les lignes de cette composition ? "Cette voix, c'est celle qu'on reçoit, celle qui nous rassure et nous sensibilise en nous remplissant d'espoir. C'est le témoignage de l'amour sous ses différentes formes, de l'affection à la solidarité. L'amour

qui nous pousse à nous dépasser". C'est du moins l'explication de Macy Ilema à la présentation de "Cette voix". Après une courte période d'absence, l'artiste sort ainsi de son silence. Après avoir célébré l'amour avec "Nnome wome", qui était un hommage de la femme mariée à son époux, contenu dans son album "Tambour", l'artiste revient sur scène avec "Cette voix" suave qu'on lui reconnaît, et qui a su bercer le public d'ici et d'ailleurs. Occasion pour elle de présenter cette nouvelle production, qui

est une sorte d'hymne à l'amour. Il faut la rejoindre sur sa chaîne Youtube pour constater que l'auteur de "Weyi a me" garde ses cordes vocales bien intactes au fil des années, et parvient à séduire ses fans. Dans la présentation de son nouveau bébé, qui est disponible sur sa page Facebook, l'artiste revient sur l'ensemble de ses activités. Il n'y a pas que le micro pour se faire entendre. Elle l'a compris en lançant son projet intitulé "Bibliothèque". Initié depuis 2017, en collabora-

tion avec l'ancienne présidente de l'association des Gabonais de Lyon, Germaine Gilbert, ce projet vient répondre à la problématique de l'insuffisance d'espaces de lecture, notamment pour les enfants au Gabon. "Le Gabon, qui est notre terrain d'intervention, regorge de très peu de bibliothèques qui, quand elles existent, manquent parfois d'ouvrages et de manuels (...) pour renforcer les efforts de scolarisation, d'épanouissement et de développement personnel", précise l'auteur de "Weme".

COULISSES DES ARTISTES

VANESSA ADANDÉ, DANS LE "CHŒUR DES FEMMES"

R.H.A
Libreville/Gabon

VANESSA Adandé est l'un des nouveaux visages de l'émission le Chœur des femmes sur Canal + Elles. La nouvelle chroniqueuse, expert-comptable et aussi la patronne du cabinet Ellipsis, intervient sur des sujets d'intérêt général et surtout bénéfique pour les femmes. Elle donne des conseils pour apprendre aux femmes à mieux gérer leur porte-monnaie. La présentation de la recrue a enchanté la toile, qui se réjouit

d'avoir une représentante de "grande pointure". Féministe et engagée dans la lutte contre les maladies telles que la drépanocytose, Vanessa Adandé ne cesse de séduire les fans de "Chœur des femmes". En attestent les commentaires sur les réseaux sociaux : "Merci pour tes conseils que j'essaie d'appliquer à la lettre", "Vanessa, tu es bien à ta place. Je crois qu'il n'y a eu aucune erreur de casting en t'intégrant dans cette équipe. C'est toute l'Afrique qui bénéficie de tes compétences", peut-on lire sur la toile.



Photo: DR

KIM KARDASHIAN : DES PHOTOS À CROQUER DE CHICAGO AVEC PSALM !



Photo: DR

À ce jour, Kim Kardashian est l'une des stars les plus populaires sur la Toile. Sur Instagram, la fille de Kris Jenner peut d'ailleurs se vanter d'avoir une importante communauté. Ainsi, plus de 189 millions d'internautes suivent ses folles aventures sur ce réseau social. Aux dernières nouvelles, tout va bien pour elle.